
　
守山まるごと活性化　議事要旨　　作成者：菅

日時： 平成28年６月23日（木）午後２時から

場所：

出席者：

出席者（行政）：

使用資料：

会議名： 第２回守山まるごと活性化プランDプロジェクト会議

議題

１．環境バランス水槽について
２．ホタル啓発看板について
３．吉身学区との連携について
４．その他

会議要旨

次回以降に
ついて

平成28年７月11日（月）　14時から

内容

次回の会議でホタルの森資料館所長をお招きし、バランス水槽の進め方等
意見交換を行う決定事項

（裏面に続く）

１．環境バランス水槽について
　(1) ホタルの卵採取について
　　６月に行ったホタルの卵採取について、採取時の様子等の報告。
　　●日時　平成28年6月10日(金)午前10時から
　　●場所　山本宗明鑑定所前橋からほたる広場付近（守山一丁目）

２．ホタル啓発看板について
　(1) 今年度予算について
　　今後の取り組みを考えるうえで事業計画・予算を確認。
　
　(2) 学区内自治会啓発看板希望枚数について
　　各自治会の希望枚数を確認。
　　【意見】
　　　・昨年度は予算の関係で各自治会に一枚ずつになってしまったの
　　　　で今年度で増やしていければいい。
　　　・大型看板の設置について前回会議で案があったことについては、昨年度より配布の啓発看板の
　　　　枚数を増やすことで対応。
　　　・今年度配布する看板については四隅に穴が空けた方が設置が簡単。

３．吉身学区との連携について
　(1) 学習会の開催(両学区合同で)
　　吉身学区では市民の方に参加していただき、メンバーが幼稚園、保育園へ出向いてホタルの学習
　　会を開催。守山学区も実施するならば吉身学区と合同で行ってはどうか。
　　【意見】
　　　・クイズ形式で参加型にする等人が集まる工夫が必要。
　　　・イベント性を高める。

４．その他
　学区民のつどいでの啓発・展示方法について

守山会館　２階図書室

伴野学区長、弘光代表、尾田副代表、藤本、宇野、和田

守山会館　田中館長、菅主事

ホタルの卵採取の様子（写真）・採取場所の地図、平成28年度守山学区事業計画、
ホタル看板（簡易）各自治会要望枚数、看板の写真



会議要旨

　【意見】
　　　・バランス水槽を宣伝する。
　　　・水槽そのものは持ち運びが難しいので、図解等で手間がかからない仕組みを説明する。
　　　・ホタルの森資料館所長と意見交換を行う。
　　→展示方法等詳しい内容は学区民のつどいの企画会議以降に調整。

内容


